

Miraflores, 20 de junio 1979

Querida Cecilia:

te escribo a pocas horas de haber recibido tu carta de fecha 6 de junio.- Si recibí tu anterior y también el sobre que me enviaste con CGBelli. Gracias por todo.- Me alegro de tus nuevos contactos, y por el recorte que te incluyo, que leí ayer, esperaba tus noticias. También lo que me dices del amigo Reed, que se quedó con la promesa de escribir sobre mí... Tú sabes que él vino becado por una de las grandes transnacionales norteamericanas, que se interesan en saber cómo pensamos algunos peruanos... En efecto, es muy criollo, como que vivió pensionado en una casa aprista, a cuya dueña le llamaba él "mamita". Esto me lo dijo él mismo. - Te diré que aquí las cosas marchan como las puras vainas, entre mentiras, complicidades y lo peor engañando al pueblo, si se deja, sobre la "recuperación económica", tema que ha inventado el gobierno para seguir manipulando al país. - Ya terminó la Asamblea ~~de~~ Prostijuyente su mamotre, calificado por uno de la izquierda como el más monstruoso engendro antidemocrático peor que la del 33. Pero como la mayoría la tiene la derecha, aunque no firme la izquierda, ellos la aprobarán. Con el beneplácito de sus vecinos inmediatos.

Si el haber obtenido tu residencia te beneficia, me alegra. En realidad, vivir ~~en~~ acá es un verdadero sacrificio. De todos modos, aunque allá se trabaje como bárbaros, siempre se vive mejor. Son dólares.

Voy a comunicarme con las personas que me dices. Sin duda a todas las has puestos en autos, para que cuando yo llame, estén enteradas.

El Centro marcha con la lentitud de todo lo peruano. Creo haberte dicho que después de tu viaje la mayoría tuvo problemas, que fueron ciertos, y serios, y las reuniones se hacían cada vez más escasas. Hasta que se acordó entrar en receso. A unas les resultaba lejos, tarde, a otras les ocurrían otras ocupaciones, enfermedades de sus familiares. Pero al saber la posibilidad de algún evento importante, sin duda se animarán. Voy a llamarlas y a contarles lo que me dices y a la necesidad de reforzar la unión. Ana María se metió de cabeza en la institución feminista - a la que yo he asistido muchas veces, y colaborado - pero aquí también, los problemas se suceden, en especial el frontal sabotage de las "viejas gordas" de la derecha, que han copado los movimientos a favor de la mujer, no por su liberación. Ya sabes cómo son esas cosas. Ahora se nos presentan las elecciones, que traen sus bemoles, por los presuntos candidatos... Por mi parte, vivo a salta de mata, por la situación que cada vez es más apremiante, y sin posibilidad de mejorarla. Con la próxima transferencia de los diarios a sus "legítimos" propietarios cosa que está muy discutida, volverán las oscuras golondrinas... y quedarán en la calle muchos como yo, que apenas tengo una colaboración semanal. - Me interesaría alguna colaboración en español que podría llamarse "Carta del Perú", que podría escribir con tino pero informativa.- Haré lo que me dices de procurar ver a las personas que han de pasar por acá. I de hablar con tu hermana Virginia. ¿La conozco? ya veremos. Hay muchas dificultades en todo sentido hasta para escribir pues el porte ha subido mucho. - Escribo. Estoy haciendo un libro de apuntes sobre la vida que yo viví... Pero a veces lo dejo todo, y dejo de escribir por días largos. En estos últimos días me agarró una fuerte gripe o enfriamiento del cual recién me recupero. etc.etc.etc. y son todas de proble~~mas~~mas. Del INC hay que pensar en lo peor. Es totalmente derechista. Hay muchos despidos. y los reemplazantes son de los ya están en el poder. Tomo la dirección de otra carta tuya. No sé si estoy bien. Tu estudio sobre las intelectuales peruanas, está bien, pero tiene sus errores. Otra vez te los señalaré. Se me acaba el papel y el tiempo.

Abrazos y afectos,